

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

1. Hubungan antara variabel jam kerja dengan pencapaian target produksi ditemukan positif dan signifikan secara statistik. Signifikansi pengaruh variabel jam kerja terhadap pencapaian target produksi pada UMKM konveksi Debby Hijab terlihat pada hasil uji t. Secara spesifik, nilai thitung sebesar 4,575 melebihi nilai t_{tabel} sebesar 2,039 pada tingkat signifikansi 0,000 yang berada di bawah ambang konvensional sebesar 0,05. Analisis regresi linier berganda menghasilkan koefisien sebesar 0,430 untuk variabel yang mewakili jam kerja.
2. Kehadiran variabel pengalaman kerja memiliki dampak yang substansial dan signifikan secara statistik terhadap pencapaian target produksi. Signifikansi variabel pengalaman kerja terhadap pencapaian target produksi pada UMKM Debby Hijab terlihat pada hasil uji t. Secara spesifik, nilai thitung sebesar 4,694 melebihi nilai t_{tabel} sebesar 2,039 pada tingkat signifikansi 0,000 yang berada di bawah ambang konvensional sebesar 0,05. Hal ini menunjukkan bahwa variabel pengalaman kerja berpengaruh signifikan secara statistik terhadap pencapaian target produksi pada UMKM Debby Hijab. Analisis regresi linier berganda menghasilkan koefisien sebesar 0,198 untuk variabel yang mewakili jam kerja.
3. Pencapaian target produksi dipengaruhi secara positif dan signifikan oleh variabel yang berhubungan dengan kualitas karyawan. Signifikansi variabel kualitas karyawan terhadap pencapaian target produksi pada UMKM Konveksi Debby Hijab terlihat pada hasil uji t. Secara spesifik, nilai thitung sebesar 3,571 melebihi nilai t_{tabel} sebesar 2,039, pada tingkat signifikansi 0,001 yang lebih rendah dari ambang batas yang telah ditentukan sebesar 0,05. Menurut temuan analisis regresi linier berganda, variabel yang mewakili jam kerja menghasilkan estimasi koefisien sebesar 0,120..
4. Pencapaian target produksi berpengaruh secara positif dan signifikan oleh faktor-faktor seperti jam kerja, pengalaman kerja, dan kualitas karyawan. Signifikansi variabel jam kerja, pengalaman kerja, dan kualitas karyawan terhadap pencapaian target produksi pada Usaha Kecil Menengah (UKM) terlihat

dari hasil uji F. Secara khusus, nilai F hitung sebesar 229,457 melebihi nilai F kritis 2,901 pada tingkat signifikansi 0,000, yang lebih kecil dari ambang batas yang telah ditentukan sebesar 0,05. Hal ini menunjukkan bahwa pengaruh gabungan dari variabel-variabel tersebut secara statistik signifikan dalam kaitannya dengan pencapaian target produksi pada UKM adalah konveksi Debby Hijab.

B. Keterbatasan

Berdasarkan pada pengalaman proses penelitian ini, ada beberapa keterbatasan yang dialami dan dapat menjadi beberapa faktor yang agar dapat lebih diperhatikan bagi peneliti-peneliti yang akan datang dalam lebih menyempurnakan penelitiannya karena penelitian ini sendiri tentu memiliki kekurangan yang perlu terus diperbaiki dalam penelitian-penelitian kedepannya. Beberapa keterbatasan dalam penelitian tersebut, antara lain:

1. Jumlah responden yang hanya 35 orang, tentunya masih kurang untuk menggambarkan keadaan yang sesungguhnya.
2. Dalam proses pengambilan data, informasi yang diberikan responden melalui koesioner terkadang tidak menunjukkan pendapat responden yang sebenarnya, hal ini terjadi karena kadang perbedaan pemikiran, anggapan dan pemahaman yang berbeda tiap responden, juga faktor lain seperti faktor kejujuran dalam pengisian pendapat responden dalam kuesionernya.
3. Kesimpulan yang diambil hanya berdasarkan perolehan analisis data, maka diharapkan adanya penelitian yang lebih lanjut mengenai pengaruh jam kerja, pengalaman kerja dan kualitas karyawan terhadap pencapaian target produksi dengan metode penelitian yang berbeda, sampel yang lebih luas, dan penggunaan instrument penelitian yang berbeda dan lebih lengkap.

C. Saran

1. Bagi UMKM Konveksi Debby Hijab, diharapkan kedepannya dapat meningkatkan kinerja karyawan dan kualitas karyawan dengan meningkatkan keefektifan jam kerja, menambah pengalaman kerja dan meningkatkan kualitas karyawan sehingga akan berdampak baik kepada para customer UMKM Konveksi Debby Hijab.

2. Bagi peneliti, diharapkan dapat menyumbangkan informasi dan pengetahuan yang berharga dalam bidang keilmuannya masing-masing, menjadi referensi bagi para peneliti selanjutnya. Hal ini akan memungkinkan peneliti berikutnya untuk meningkatkan studi mereka sendiri dengan memasukkan referensi yang relevan yang mengatasi keterbatasan yang ada di lapangan.
3. Bagi pembaca, hasil penelitian ini diharapkan dapat menambah wawasan pengetahuan terkait dengan pengaruh jam kerja, pengalaman kerja dan kualitas karyawan terhadap pencapaian target produksi khususnya yang berminat untuk mengetahui lebih jauh (melakukan penelitian) maka perlu modifikasi variable-variabel independen baik menambah variable atau menambah *time series* data dan jumlah respondennya. Sehingga akan lebih objektif dan bervariasi dalam melakukan penelitian.
4. Bagi Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam IAIN Kudus Mampu memberikan informasi yang baik pada institusi tentang pengaruh jam kerja, pengalaman kerja dan kualitas karyawan terhadap pencapaian target proses operasional kampus.